

Gatecrash

Bandinfo

Gatecrash spielen in folgender Zusammensetzung: Martin – Gesang und Bass, Christopher – Gitarre, Patrick – Schlagzeug.

Von Punkplattenmusikredakteursseite wurden bisher folgende Vergleiche angestellt: *The Lawrence Arms*, *irgendwie total Englisch*, *Muff Potter*, *Toy Dolls*, *But Alive*, *typisch Ami Punk* ... Sie selbst halten das natürlich für ausgemachten Blödsinn, aber was will man denn auch schon machen. Schublade zu und weiter gegen jede Konvention auf dem Weg in den Refrain. Textlich sieht man sich selbst zwischen dem früh-80er-I-wanna-destroy-California-Punkrock und den persönlich geprägten Texten der Bands der späten 90er, natürlich nicht ohne sich beidem schamlos für überlegen zu halten. Man steht auf den Schultern von Riesen, die Hausaufgaben sind gemacht. Es wird also fleißig zitiert – quer durch alles, was einem vors Gehirn gerät – um es daraufhin abzureißen und neu aufzubauen. Die Zeigefinger bleiben dabei schön mit ihren Kumpels in der Hosentasche, aber wer will, kann sich ja gerne selbst einen bauen.

Kontakt: Patrick Wiechert
Bergstraße 136
47443 Moers
info@gatecrash.org

<http://www.gatecrash.org>

